

sábado 25 de marzo de 2023

La Laguna formaliza el nuevo contrato de limpieza con una apuesta por un servicio más eficiente y sostenible

El servicio fue adjudicado a la empresa Urbaser a través de concurso público y tiene un valor de más de 17 millones de euros anuales durante un máximo de 10 años

Luis Yeray Gutiérrez explica que se incrementará la plantilla y se renovará la flota de vehículos, además de aportar más maquinaria y más contenedores



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el director nacional de Servicios Urbanos de Urbaser, Manuel Martínez, formalizaron este jueves en el Centro Ciudadano El Tranvía, en La Cuesta, el nuevo contrato del servicio de limpieza y recogida de residuos sólidos del municipio. El documento, que introduce novedades para mejorar la eficiencia y la sostenibilidad ligada a la gestión de los residuos, plantea una duración de un máximo de diez años, con un valor de más de 17 millones de euros anuales.

Luis Yeray Gutiérrez destacó, como principal novedad, la ampliación de la plantilla de trabajadores en un 10%, gracias a la cual “se continuará mejorando el servicio en los principales núcleos poblacionales, como La Cuesta o Taco, así como en el resto de los barrios y pueblos del

municipio”. De esta forma, “no solo se contribuye a la creación de empleo, sino que supone un reconocimiento a la importancia fundamental del equipo humano que mantiene limpio nuestro municipio”, incidió el alcalde.

“Hoy es un día importante para La Laguna, con el que queremos mostrar nuestro compromiso con el bienestar de la ciudadanía del municipio, a través de la modernización de la tecnología y los métodos utilizados para mantener limpias nuestras calles”, aseguró.

“Gracias a esta adjudicación, que se ha realizado a través de concurso público, contaremos con más personal, con más vehículos, con más maquinaria, con más contenedores y, sobre todo, con un plan de concienciación que pretende implicar a la ciudadanía en la separación y recogida de residuos orgánicos, un paso importante para adecuarnos a la economía circular, que generará un beneficio en el sector primario”, añadió.

Por su parte, Manuel Martínez destacó el papel del municipio de La Laguna en la historia de Urbaser. “Cuando presentamos la oferta para intentar renovar el contrato, lo hicimos con una ilusión enorme, entregándonos a la ciudadanía del municipio, con el ánimo de prestarles el mejor servicio posible; vamos a invertir más de 17 millones al año y eso deben notarlo las laguneras y los laguneros”, explicó.

El nuevo contrato del servicio de limpieza y recogida de residuos se plantea objetivos respecto a eficiencia y sostenibilidad. Algunos ejemplos son la intención de alcanzar el reciclaje del 65% de los residuos generados en el municipio para el año 2035, la realización de campañas de concienciación para la ciudadanía sobre la separación de desperdicios o el uso de vehículos eficientes y de cero emisiones.

Otro de los puntos destacados del documento es la creación de equipos de actuación rápida. La labor de estas cuadrillas será realizar servicios adicionales con la intención de responder de forma inminente a las incidencias que trasladen las vecinas y los vecinos al servicio. Además, de implantar el quinto contenedor para la materia orgánica, también se renovarán los depósitos para el resto de fracciones de residuos, así como papeleras, con más de 5.000 nuevos elementos urbanos.

Otra de las medidas que se tomarán en pro de la sostenibilidad es el uso de tecnologías eficaces y limpias tanto en los vehículos como en las instalaciones, procurando que el 75% de la maquinaria esté conformada por equipos de cero emisiones. El contrato incorpora 41 nuevos vehículos al servicio.